

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Ajak Warga Desa Talaga Pertahankan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

May 6, 2024 - 09:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Ajak Warga Desa Talaga Pertahankan Kamtibmas*

Sukabumi - Kegiatan Sambang Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh BRIPKA Erry, Bhabinkamtibmas Desa Talaga, berhasil menciptakan momen penting dalam memperkuat komunikasi dan kolaborasi antara polisi dan

masyarakat. Pada hari Minggu, tanggal 5 Mei 2024, kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.30 WIB di Kp. Talaga, RT. 03/02, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Erry bertemu dengan Sdra Ajat, seorang pengemudi ojek pangkalan lokal, serta warga lainnya, untuk membahas beberapa masalah vital yang saat ini dihadapi oleh masyarakat. Salah satu fokus utama adalah masalah lingkungan, terutama pencegahan pembuangan sampah sembarangan ke solokan yang menyebabkan meluapnya air sungai, terutama di musim penghujan ini.

Selain itu, BRIPKA Erry juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap kejadian curanmor. Ia menghimbau warga untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi. Masalah keamanan ini dilengkapi dengan ajakan untuk mengaktifkan kembali Siskamling, sebuah sistem keamanan lingkungan yang telah terbukti efektif dalam menjaga keamanan di wilayah desa.

Poin terakhir yang disampaikan adalah pentingnya menjaga kondusivitas dan kerukunan antar warga, yang merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

BRIPKA Erry berharap bahwa dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan meningkat dan semua pihak dapat berkolaborasi dengan baik dalam menjaga keamanan dan kebersihan di Desa Talaga. Kegiatan ini juga diharapkan menjadi langkah awal dalam membangun hubungan yang lebih kuat antara kepolisian dan warga Desa Talaga.